
 
Abg.  Kunert  fasste  zusammen,  wie  der  Sozialausschuss  in  seiner  22.Sitzung  am  Vortag  das  Thema 

behandelt  habe.  Es  gebe  noch  ein  Projekt  des  Landschaftsverbandes,  dessen  Entwicklung  noch  nicht 

absehbar sei. Die vorgesehene Summe solle daher mit einem Sperrvermerk belegt werden. Dem schloss 

sich die Abg. Recki an.  


